## FIN DE SEMANA ORIENTACIÓN SOLIDARIA EN GRANADA

'El Club Veleta Orientación de Granada vive su fin de semana orientación más solidario del año'.

Este Club granadino, el cual lleva casi 30 años acercando, promoviendo y difundiendo el Deporte de Orientación, ha llevado un fin de semana sin igual este fin de semana.

El fin de semana arrancaba el sábado 2 de junio en las instalaciones del Centro Deportivo ACYDA de Guadix donde tuvo lugar una prueba de orientación adaptada en donde 50 participantes venidos desde distintos puntos de la provincia como son la Fundación Empresa y Juventud, Fundación la Purísima Concepción y la anfitriona Asociación en favor de las Personas con Discapacidad Intelectual "San José" de Guadix, tuvieron que encontrar 5 controles repartidos por las instalaciones y señalar la secuencia que tenían marcada en el mapa.

De la mano del accitano Manuel Jabalera Rodríguez, socio del Club Veleta, quién coordinó esta bonita jornada de deporte orientación y multideporte. La jornada de convivencia fue una gran experiencia para todos los asistentes; la participación de los más pequeños como 'balizas humanas' así como los numerosos voluntarios que hicieron que el evento se llevara a cabo y que echaron una mano para que los orientadores completaran el recorrido hizo que la carrera fuera un éxito. Ésta prueba demostró una vez más que el Deporte de Orientación es un deporte accesible para todo tipo de deportistas.

Tras el buen sabor de boca de la jornada del sábado, el Club Veleta había preparado un gran fin de fiesta solidaria el domingo día 3 en Sierra Elvira (Atarfe, Granada), con el evento 'Orientados hasta la médula'. Un evento promovido y dirigido por Juan Manuel Casado Mora, experimentado orientador y socio de éste Club de orientación granadino.

Gracias a la colaboración de numerosas entidades y empresas, pero sobre todo a la aportación económica de la obra social la Caixa permitió que todo el dinero recaudado en inscripciones, venta de comida y bebida y recuerdos de la prueba ha podido ser destinado a la Fundación Josep Carreras de Lucha contra la Leucemia, que trabaja en la investigación y la cura de la Leucemia y en promover la donación de sangre y médula ósea.

Este evento solidario, celebrado en Sierra Elvira, Atarfe, y que tuvo como centro de actividades y de partida y meta el área recreativa el Lago, a los pies de la Ermita de los tres juanes, tuvo presencia de más de 1000 personas de todas las edades entre orientadores, voluntarios y participantes en todas las actividades del evento.

Para ésta carrera se llevó a cabo una carrera tipo rogaine-score, es decir, que los orientadores/as elegían el orden, el momento y la cantidad de controles o balizas a visitar en las 2 horas de duración que constaba la carrera. Los ganadores venían determinados en aquellos que fuesen los más rápidos en

visitar el mayor número de controles en el menor tiempo del disponible para la carrera.

Este evento solidario de orientación ha sido una carrera de orientación sin precedentes en Granada y nos atrevemos a decir que en España pues se batieron récords de personas que participaban y se iniciaban a la vez en las carreras de orientación; siendo en este grupo de participación, los corredores sin experiencia, el grupo más numeroso con 668 personas.

Destacar la gran participación en la categoría familiar, en donde 143 familias (572 personas) completaron la carrera y donde participaron desde bebés que iban portados por sus padres en mochilas hasta mayores de 65 años.

Tras la carrera la fiesta orientadora continuó con talleres de pintacaras para los niños, correlín, tiro con arco, hinchables, la actuación especial de Mérche Abellán y los bailarines de Superarte.

La buena organización y predisposición de todos los participantes, hizo un gran día de orientación, solidaridad, familia y deporte. Todos unidos por una misma causa conseguir que la Leucemia sea una enfermedad 100% curable.

Sólo en inscripciones y dorsal cero se recaudaron 4000€.